

El hijo menor del pastor Rick Warren, de 27 años, se quita la vida

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 08 de Abril de 2013 12:25

En una desgarradora [carta](#) enviada a los miembros de su congregación el mismo día del suceso, Warren explica que su hijo se suicidó tras una larga lucha con la enfermedad mental. Un primer informe policial indica una "herida de bala autoinfligida" como la causa de la muerte. Mañana martes se le realizará la autopsia.



Matthew Warren, fallecido el viernes, a los 27 años de edad

(EEUU, 08/04/2013) El popular pastor estadounidense, **Rick Warren**, dijo ayer que, tanto él como su esposa Kay se sienten "desbordados" por las muestras de apoyo que están recibiendo tras el suicidio, el pasado viernes, de su hijo menor, Matthew, de 27 años.

"Kay y yo estamos desbordados por vuestro amor, oraciones y palabras amables. Todos vosotros estáis animando a nuestros *#brokenhearts* [#corazonesrotos]", escribió Warren a través de [su cuenta de twitter](#) , a sus casi

El hijo menor del pastor Rick Warren, de 27 años, se quita la vida

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 08 de Abril de 2013 12:25

millón de seguidores.



Rick Warren @RickWarren

Kay and I are overwhelmed by your love, prayers, and kind words.
You are all encouraging our **#brokenhearts**.

 Retwitteado 2059 veces

Abrir

En un tuit más reciente, el autor de “Una vida con propósito”, escribió: “Dios nunca olvidará el trabajo que hicisteis y el amor que mostrasteis por Él ayudando a otros cristianos” (Heb. 6:10).



Rick Warren @RickWarren

"God will not forget the work you did and the **#love** you've shown
him by helping other Christians." Heb. 6:10

Abrir

LAS CAUSAS DE LA MUERTE

La muerte del joven Warren en su casa de Pradera Drive, en Mission Viejo, fue notificada por oficiales del Departamento del Sheriff del Condado de Orange, alrededor de las 5:25 p.m., según señaló el viceforense Dan Aikin, aunque éste dijo que, hasta la autopsia que se realizará al cadáver el próximo martes, no podía confirmar el informe inicial realizado por los citados oficiales, que indicaron “una herida de bala autoinfligida” como la causa de la muerte.

El hijo menor del pastor Rick Warren, de 27 años, se quita la vida

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 08 de Abril de 2013 12:25

SOMBRÍO SERVICIO RELIGIOSO

Los habituales servicios religiosos en la Iglesia de Saddleback tuvieron lugar en el día de ayer domingo, en un ambiente sombrío y sin la presencia de los Warren.

Según informa Associated Press, Tom Holladay, un pastor maestro de la mega iglesia en Lake Forest, dirigió una oración por la familia Warren durante el servicio religioso de las 9:00 a.m.

Holladay dijo que la Iglesia comparte el dolor por la enorme pérdida, como una "Iglesia-familia".

ENFERMEDAD MENTAL, DEPRESIÓN E INTENTOS SUICIDAS

En [una desgarradora carta](#) enviada el pasado sábado a los 20.000 miembros de su congregación, la Iglesia SaddleBack (CA, EEUU), Warren informó de que su hijo menor, Matthew, de 27 años de edad, se había suicidado tras una larga batalla de toda la vida contra la enfermedad mental.

El hijo menor del pastor Rick Warren, de 27 años, se quita la vida

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 08 de Abril de 2013 12:25



Raymond Woodward

@RaymondWoodward

Esposo de Beverley, padre de dos hijos, Pastor de la Iglesia misiones de mente, Líder de Equipo siervo de corazón, estudiante de libro incomparable, el Siervo de Dios indescribible

To my dear Saddleback Family,

Over the past 33 years we've been together through every kind of crisis. Kay and I've been privileged to hold your hands as you faced a crisis or loss, stand with you at gravesides, and prayed for you when ill. Today, we need your prayer for us.

No words can express the anguished grief we feel right now. Our youngest son, Matthew, age 27, and a lifelong member of Saddleback, died today.

You who watched Matthew grow up knew he was an incredibly kind, gentle, and compassionate man. He had a brilliant intellect and a gift for sensing who was most in pain or most uncomfortable in a room. He'd then make a beeline to that person to engage and encourage them.

But only those closest knew that he struggled from birth with mental illness, dark holes of depression, and even suicidal thoughts. In spite of America's best doctors, meds, counselors, and prayers for healing, the torture of mental illness never subsided. Today, after a fun evening together with Kay and me, in a momentary wave of despair at his home, he took his life.

Kay and I often marveled at his courage to keep moving in spite of relentless pain. I'll never forget how, many years ago, after another approach had failed to give relief, Matthew said, "Dad, I know I'm going to heaven. Why can't I just die and end this pain?" but he kept going for another decade.

twitpic.com/chhl8v#

We love you back.



Carta del pastor Rick Warren a los miembros de su iglesia